
Hannover, den 20.06.2022

Anfrage gem. §14 i.V.m. §47 der Geschäftsordnung des Rates der 
Landeshauptstadt Hannover

Ausnutzung von Potenzialen für Photovoltaikanlagen an der Leonore-Goldschmidt-
Schule

Die auf den Dächern der Leonore-Goldschmidt-Schule installierte Photovoltaikanlage hat nach
der 3. Ausbaustufe eine Leistung von 268 kWp erreicht. Damit werden ca. 17% des Strombedarfs
der Schule gedeckt. Allerdings bleibt noch sehr viel Dachfläche ungenutzt, sodass dieser Wert
derzeit nicht befriedigend erscheint.

Wir fragen die Verwaltung:

• Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die PV-Kapazität zu erhöhen?
• Beabsichtigt die Verwaltung die Kapazitäten kurzfristig auszuweiten? Wenn ja, bis wann

und welchem Umfang? Falls nein, warum nicht?
• Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, ggf. private Investoren an Vorhaben dieser Art zu be-

teiligen?

Es wird darum gebeten, sich bei der Beantwortung der Fragen soweit erforderlich mit der hanova
GEWERBE GmbH abzustimmen.

gez. Erik Breves, Fraktionsvorsitzender
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